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Ministério da Educação 
Universidade Federal do Amazonas 

Coordenação do Curso de Licenciatura em Letras-Libras

 

Ata da Reunião ordinária do...

Às nove horas do dia nove de junho de dois mil e vinte e dois, na sala de reunião do Curso de Letras
Libras, no bloco H, em segunda chamada, realizou-se reunião ordinária do Colegiado de Letras Libras. A
reunião foi presidida pela Coordenadora em exercício do Curso de Letras Libras Prof.Elizandra de Lima
Silva Bastos. Estavam presentes os membros Hamilton Pereira Rodrigues, Janderclei da Silva Vale, 
Leonardo Pessoa da Costa, Tatyana Sampaio Monteiro Pessoa da Costa e Vanessa Nascimento dos
Santos Oliveira. Também estiveram presentes os discentes Jacyk Sabrina, Luana Gomes, Marcos
Oliveira e Roberta Spener Gomes e os intérpretes de Libras Joabe Barbosa Pimentel e Wanessa
Germaine Correa Veras Santos. A Prof. Elizandra de Lima Silva Bastos iniciou a reunião saudando os
presentes e seguiu para os 1)Informes 1.1) Quadro de horário da Secretaria FLET, de 07h às 12h,  13h às
19h, com intervalo  entre 12h às 13h. 1.2) Aluna Viviana: Mudança de sinal da aluna porque queria uma
identidade nova  devido a sua questão física. Relatou sua dificuldade de acessibilidade e  locomoção com
a prótese,  obstáculos, falta de nivelamento do percurso e até em caso de chuva que pode molhar a
prótese que é de madeira, pediu apoio aos professores com atividades que possam ser feitas em casa, e
também apoio dos alunos. Afirmou que já informou à FLET (Direção e Coordenação Acadêmica) sobre
a situação da aluna. 1.3) Professora Mary Andrea Xavier Lages está de Licença capacitação e estamos
aguardando seu retorno em julho, mas tivemos uma reunião com a Coordenadora Acadêmica e o Diretor
Faculdade de Letras, e explicou a situação da saúde de família, que precisa dos seus cuidados, então
talvez ela não retorne em julho, sem previsão de retorno. 1.4) A prof. Debora Teixeira Arruda, enviou um
e-mail sobre o Laboratório de Pedagogia Bilíngue que também pode ser usado pelo período da manhã. Já
foi encaminhado um Ofício ao Coordenador da Pedagogia Bilíngue Professor Fábio Tadeu Cabral
Stoller, para compartilhar o laboratório e o mesmo pediu um Monitor presente para acompanhar pelo
período da manhã.  Os membros sugeriram os alunos José Carlos e José Gabriel como monitores. 1.5)
Disciplina Psicologia da Educação ainda não tem professor, a FACED não pode disponibilizar o
professor Aldenor Batista da Silva Junior e na FAPSI os professores também estão assoberbados e foi
sugerido curso de férias, mas como o calendário está muito apertado e não é possível fazer curso de
férias.Conversamos com a prof. Debora Teixeira Arruda sobre essa questão e estamos nos organizando
para atender os alunos do 2º Período 1.6)  Sobre a Prof. Lívia Martins Gomes foi informado, pela Prof.
Elizandra de Lima Silva Bastos,  que a licença dela encerra em 15/06/2022, mas ela informou que
estenderá o período de licença, mas ainda não formalizou o pedido, então não sabemos ainda que dia ela
voltará, ela ainda retornará ao médico e passará pela junta médica para avaliar o caso dela 1.7)O
professor Janderclei da Silva Vale falou sobre a aluna Adrielly, da monitoria que ainda não respondeu e-
mail. A professora Elizandra de Lima Silva Bastos, disse que ainda faltam muitos trabalhos
administrativos para serem resolvidos, e precisa de assinaturas para resolver 1.8)  Certifcado Letras
Libras, a Prof. Elizandra de Lima Silva Bastos falou que conversou com a Prof. Tatyana Sampaio
Monteiro Pessoa da Costa e a responsabilidade é do Prof. Hamilton Pereira Rodrigues e da Prof. Lívia
Martins Gomes, então deverão esperar o Prof. Hamilton Pereira Rodrigues voltar das férias, e a Prof.
Lívia Martins Gomes, tem os trabalhos administrativos para organizar os certificados, se o curso não
estava inscrito no SIGPROJ, a Prof. Lívia Martins Gomes, fará a inscrição. A Prof. Elizandra de Lima
Silva Bastos falará com a  Prof. Lívia Martins Gomes e dará o retorno sobre os certificados. 1.9) A aluna
Luana Gomes pediu que as chaves das salas de aulas fossem liberadas antes do início das aulas, devido
ficarem esperando pelos professores, no calor. Ficou decidido pelos membros  que os representantes de
cada turma, poderão pegar a chave de sua sala e ao final da aula devolverá ao professor responsável.
1.10) O Prof. Janderclei da Silva Vale pediu a palavra para falar sobre a monitoria e pediu que os
representantes dos alunos informassem as alunos  bolsistas ou voluntários, que até o dia 05 deve enviar
os relatórios, então os alunos devem enviar a sua frequência e relatório até o dia 30 de cada mês, para
inserir no SEI e enviar a PROGESP. O Prof.  Leonardo Pessoa da Costa, pediu ainda que avisasse aos
alunos que fazem monitoria, ajudem aos colegas e professores, para minimizar os trabalhos e antecipar as
aulas e não se perca prazos. A Prof. Elizandra de Lima Silva Bastos complementou informando que
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devido ter assumido as funções da Coordenação dividiu as atribuições da Comissão de Monitoria  com o 
Prof. Janderclei da Silva Vale. 1.11) A Prof. Vanessa Nascimento dos Santos Oliveira solicita
participação das comissões NDE e monitoria, do Colegiado de Letras Libras. A Prof. Elizandra de Lima
Silva Bastos sugeriu que se incluísse como Ponto de Pauta. 1.12) A Prof. Elizandra de Lima Silva Bastos
disse que os alunos estão perguntando sobre  Aceleração de Estudo, o qual foi respondido pelo Prof.
Hamilton Pereira Rodrigues que o processo de aceleração não está mais autorizado pela PROEG,
somente se tiver a formação suficiente na disciplina. A Prof. Tatyana Sampaio Monteiro Pessoa da Costa
complementou que precisa de uma justificativa, caso o aluno esteja prestes a se formar, e se for uma
questão urgente, nos períodos iniciais não há uma justificativa. Então seguiu-se para os Pontos de Pautas:
2.1) Ata da Reunião do dia 27 Maio 2022 Foi adiada a  aprovação, devido ainda faltar Atas anteriores e
será marcada  reunião para aprovação de todas as Atas. 2.2) Planos de Ensino  2.2.1)Disciplinas da Prof.
Elizandra de Lima Silva Bastos: IHL008 Fonética e Fonologia.  Aprovado por unanimidade. IHL 009
Introdução aos Estudos Literários. Aprovado por unanimidade. IHL023 Didática e Avaliação de Surdos.
Aprovado por unanimidade. IHL032 Trabalho de Conclusão de Curso Aprovado por unanimidade. 2.2.2)
Disciplinas do Prof. Leonardo Pessoa da Costa: IHL017 Escritas de Línguas de Sinais  Aprovado por
unanimidade. IHL032 Trabalho de Conclusão de Curso Aprovado por unanimidade. IHL024
Metodologia do Ensino de Língua Brasileira de Sinais como L1  Aprovado por unanimidade. 2.2.3)
 Disciplinas da Prof. Tatyana Sampaio Monteiro Pessoa da Costa: IHL033 Estágio: Ensino de Língua
Brasileira de Sinais como L1.  Aprovado por unanimidade. IHL032 Trabalho de Conclusão de Curso
Aprovado por unanimidade. 2.2.4) Disciplina do Prof. Janderclei da Silva Vale: IHL032 Trabalho de
Conclusão de Curso Aprovado por unanimidade. 2.3) Semana Letras-Libras -  A Prof. Tatyana Sampaio
Monteiro Pessoa da Costa, lembrou que no ano de 2021 foi realizada virtualmente devido à pandemia, e
informou que tem que cadastrar no SIGPROJ, mas que precisa de mais informações atualizadas, as quais
perguntou a Coordenadora Administrativa Carla Caroline Leite Duarte Porto, que ficou de responder
posteriormente, para evitar problemas com certificados. A proposta é que sejam convidados professores
de fora, mas para que seja evento presencial, mas infelizmente não há verba para convidar professores
externos. Também não se sabe se será possível os alunos ministrarem aulas de Libras, ou outra estratégia
de arrecadação de recursos para que os professores viessem. A aluna Luana Gomes perguntou se os
alunos poderiam apresentar trabalhos, TCCs, Artigos na Semana de Letras-Libras. A Prof. Tatyana
Sampaio Monteiro Pessoa da Costa respondeu que poderiam pensar, e que anteriormente, os alunos já
apresentaram material didático, banner, dependendo de como será feito, e irão combinar melhor
posteriormente. A Prof. Elizandra de Lima Silva Bastos informou que alguns alunos egressos queriam
apresentar seus Trabalhos, além de alunos atuais que estão pesquisando e fazendo artigo, os alunos
também podem fazer comunicação oral. Foi sugerida as datas 23/24/25 de Novembro para a realização
da Semana Letras-Libras e  aprovada por unanimidade. A  Prof. Elizandra de Lima Silva Bastos pergunta
que irá fazer parte da Comissão Organizadora, a Prof. Tatyana Sampaio Monteiro Pessoa da Costa
respondeu que será a Coordenação do curso, junto com alguns professores e alunos, que poderão usar as
horas de participação na comissão do evento, como horas complementares. Sugeriu que todos os
professores participassem da Comissão, e convidou o Centro Acadêmico Letras Libras, ao que todos
aceitaram e aprovaram por unanimidade. 2.4) Evento Cultural do Centro Acadêmico  O aluno Marcos
Oliveira informou que os alunos pediram um evento, para socializar após esses dois anos de
distanciamento, então pensaram em uma Festa Junina em que se dividirão em grupos, e ficarão
responsáveis por cada Tema: Decoração, Comidas Típicas, Dança, Bingo, etc. O local sugerido foi a rua
próximo a reitoria, no dia 01/07/2022, sexta-feira. A Prof. Elizandra de Lima Silva Bastos disse que irá
verificar com a diretoria da FLET quais os cuidados para a realização do evento. A  Prof. Tatyana
Sampaio Monteiro Pessoa da Costa sugeriu o corredor do Bloco J, em frente às salas de aula. A Prof.
Elizandra de Lima Silva Bastos disse que irá conversar com a FLET sobre o local. O aluno Marcos
Oliveira também ficou de verificar a possibilidade de usar uma sala do prédio de Educação Física. A
proposta foi aprovada em unanimidade. 2.5) Recomposição dos membros do Colegiado - inclusão da
Prof. Vanessa Nascimento dos Santos Oliveira. Aprovada em unanimidade. 2.6) Recomposição do NDE
– inclusão da professora Vanessa 2.7) Recomposição da Comissão de Monitoria -  inclusão da Prof.
Vanessa Nascimento dos Santos Oliveira e retirada da Prof. Elizandra de Lima Silva Bastos Aprovada
por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a Vice-Coordenadora Elizandra de Lima Silva Bastos
encerrou a reunião. E eu, Jemima Rachel Fernandes Sena, secretária da Coordenação de Letras Libras,
lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, segue assinada pela Vice-Coordenadora da
Faculdade de Letras Libras e por todos os membros presentes.

 

Documento assinado eletronicamente por Hamilton Pereira Rodrigues, Coordenador de Curso, em
22/06/2022, às 16:47, conforme horário oficial de Manaus, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
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Documento assinado eletronicamente por Tatyana Sampaio Monteiro Pessoa da Costa, Professor do
Magistério Superior, em 27/06/2022, às 10:13, conforme horário oficial de Manaus, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Leonardo Pessoa da Costa, Professor do Magistério Superior, em
03/07/2022, às 11:14, conforme horário oficial de Manaus, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.ufam.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 1045977 e o código
CRC 59060870.
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